

La semana pasada avanzábamos que los procesos de fusión inminentes que la Dirección de BMN pretendía abordar, quedaban en agua de borrajas. BMN está solo ante la jauría del mercado. Esperaremos acontecimientos estos próximos días en los que la plantilla de BMN estamos expectantes. Nuestro futuro es el que está en juego.

En la reunión de homologación de condiciones laborales, continuamos con el día a día en lo que a la aplicación de los acuerdos firmados se refiere. CCOO, consciente que la continuidad de BMN en solitario no va a ser posible más allá de unos meses, creemos en la necesidad de que los acuerdos que vencen este 30 de junio sean revisados y prorrogados, sin que ello signifique reducir la intensidad de las negociaciones.

La homologación es, junto con la defensa de los puestos de trabajo, un pilar fundamental en la reclamación de nuestros derechos y que son necesarios para que la integración de las cuatro cajas, y las entidades a las que nos pudiéramos añadir, sea completa.

LA SEMANA EN BMN

LUNES 28

Las oficinas de BMN-Andalucía abren sus puertas con un nuevo terminal financiero.



Es triste comprobar como lo que vaticinábamos hace ya cuatro meses ha terminado ocurriendo.

La realidad de esta integración tecnológica es más bien consecuencia de una nefasta organización y coordinación, que fruto de un cúmulo de despropósitos achacables al infortunio.

La Dirección sigue jugando con el futuro de la Entidad. Los fallos y los errores invaden a la clientela, y el desprestigio cunde a sus anchas.

Ya no es momento de criticar si era o no la mejor plataforma; es momento de obtener respuestas y compromisos encaminados a terminar lo más rápido con la situación de caos en las oficinas.

A todo este desbarajuste se añade la incertidumbre de las posibles fusiones, la mesa de homologación, los cierres de oficinas,...

En este último punto resulta imprescindible lograr que se mantengan las condiciones recogidas en el Acuerdo Laboral de 14 de septiembre de 2010 y que vencen el próximo 30/06/2012.

MARTES 29

Reclamamos a la Dirección un Protocolo de Prevención y Actuación frente a las agresiones físicas y verbales.

El deterioro de la situación económica del país junto a la falta de ética y profesionalidad de los banqueros a la hora de comercializar determinados productos, son la causa del ataque que en ocasiones sufre la plantilla de las entidades financieras.



MIÉRCOLES 30

CCOO BMN vota NO al nombramiento del nuevo Presidente de Caixa Penedès.

Este nombramiento no se adecua a las necesidades de la Entidad o de su Obra Social y sí representa otra actuación caciquesca y llena de irresponsabilidad del Director General de Caixa Penedès.

VIERNES 1

La Dirección convoca para el próximo jueves a las personas de Sa Nostra interesadas en desvincularse.

BREVES

- El sueño de un mono loco. Tribuna de José María Martínez, secretario general de COMFIA CCOO.
- Informe "¿Por qué es necesario el gasto público?".
- CCOO pide que el nuevo Gobernador del Banco de España cuente con experiencia y capacidad, y que su nombramiento tenga un alto grado de acuerdo.
- La transición hacia una economía verde podría crear hasta 60 millones de empleos, según un estudio de la OIT.

**Ofertas
vacaciones
afiliación
CCOO 2012
Infórmate!!**

OTROS ENLACES



Gaceta Sindical. Cumbre de la Tierra Río+20.

"El desafío es pasar de las definiciones a objetivos, compromisos y medidas operativas y vinculantes"



Adeslas

No dejes pasar la oportunidad de tener un seguro médico por solo 39€ persona/mes.

Ficha de afiliación

Nombre y apellidos

DNI Teléfono Fecha nacimiento

Dirección.....

Población Código postal

Empresa/centro de trabajo.....

Domiciliación bancaria:

Banco/Caja	Oficina	D C	Cuenta corriente/libreta
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Correo electrónico

Firma:

fecha

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a lupd@cco.es o llamar al teléfono 917028077.